

DECLARACION

En el día de hoy fue reprimida una movilización de trabajadores de la Coordinación Marítima que se concentraban frente al Ministerio de Trabajo en el marco de una negociación tripartita.

La gravedad de los hechos motivó que de inmediato tomáramos contacto con las autoridades del PIT-CNT para manifestar nuestra solidaridad con los trabajadores que resultaron heridos por el impacto de las balas de goma utilizadas en el operativo.

Al mismo tiempo nos contactamos con las autoridades del Ministerio del Interior, tanto desde la Presidencia de la fuerza política como desde la Coordinación de Bancada del Senado, para manifestar nuestra enorme preocupación por los hechos.

Analizaremos en las próximas horas las acciones parlamentarias a desarrollar, pero exigimos desde ya que el Ministerio del Interior investigue con profundidad los hechos y brinde al conjunto de la ciudadanía respuestas por la situación de enorme gravedad que se suscitó.

Seguiremos con atención cada paso con el objetivo de garantizar la preservación del derecho constitucional a la movilización pacífica.

PRESIDENCIA DEL FRENTE AMPLIO Montevideo, 05 de junio de 2024